

Ober-Ohringen, im Januar 2015

Herzlichen Dank

für die grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte, den Händedruck, die stille Umarmung sowie für alle Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von meinem geliebten Mann, unserem Vatti und Grossvatti

Alfred Wittwer

erfahren durften.

Wir danken Herrn Pfarrer Mathes für die einfühlsamen Worte und die schöne Gestaltung der Trauerfeier sowie dem Pflegepersonal und den Ärzten des Kantonsspitals Winterthur für die liebevolle Umsorgung während seiner letzten Wochen.

Lieben Dank für die zahlreichen Spenden für die kispex Kinder Spitex Kanton Zürich.

Bedanken möchten wir uns auch bei allen Verwandten, Freunden und Bekannten, welche Alfred im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilien